5 Piéces
1064 m?2
Réf. STZ250007
14632 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Offrez-vous une escapade relaxante au coeur du golfe de Saint-Tropez,
dans cette charmante villa située dans une résidence sécurisée, a
seulement 400 metres des premieres plages et a proximité immédiate
de l'entrée du mythique village de Saint-Tropez. Implantée sur un
terrain paysager de 1 064 m?, cette villa se compose de deux niveaux
et peut accueillir confortablement jusqu'a huit personnes. Répartie sur
deux niveaux, la villa comprend un vaste sé€jour avec salon, chemingée,
salle @ manger et cuisine ouverte entierement équipée, ainsi que quatre

chambres, deux salles de douche et des toilettes ...

Treat yourself to a relaxing getaway in the heart of the Gulf of Saint-Tropez, in this
charming villa located in a secure residence, just 400 meters from the first beaches
and right next to the entrance to the mythical village of Saint-Tropez.Set in 1,064
sg. m. of landscaped grounds, this two-storey villa can comfortably accommodate
up to eight people.Spread over two levels, the villa features a spacious living room
with fireplace, dining room and fully equipped open kitchen, as well as four
bedrooms, two shower rooms and Separate toilets. Al rooms are
air-conditioned. Outside, enjoy a ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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